

**FECHA: 26 DE NOVIEMBRE DE 2025.**

**BOLETÍN: 414**

## **ALCALDÍA CUAUHTÉMOC INSTALA 167 NUEVAS LUMINARIAS EN HIPÓDROMO CONDESA**

- *La alcaldesa Ale Rojo de la Vega encabezó el encendido simbólico en las calles Campeche y Atlíxco.*
- *A través de la Dirección General de Obras, la administración local implementó 151 luminarias viales y 16 peatonales.*
- *“Cada peso está siendo dejado en sus calles”, afirmó la edil.*

La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega activó el switch para poner en funcionamiento 167 nuevas luminarias en la colonia Hipódromo Condesa, como parte del programa Brilla Cuauhtémoc, mediante el cual la administración ha instalado o rehabilitado más de 51 mil luminarias con el objetivo de devolver iluminación y seguridad al espacio público.

“El objetivo es iluminar cada rincón de la alcaldía Cuauhtémoc. En 3 años queremos que las 33 colonias estén perfectamente bien iluminadas, porque una calle iluminada es una calle mucho más segura para nuestras familias”, expresó la edil durante el encendido simbólico.

La alcaldesa destacó que estos avances se logran pese a la insuficiencia presupuestal que enfrenta la demarcación. “Tenemos un presupuesto chiquito que no alcanza para tanta necesidad y tanto abandono de tantos años, pero que sepan que cada peso está siendo dejado en sus calles”, afirmó. “Es un peso con el que arreglamos banquetas permeables, reencarpelamos calles, regresamos agua a la tierra y atendemos lo que ustedes piden”.

Ale Rojo de la Vega reiteró que su gobierno trabaja todos los días en campo, escuchando y atendiendo de manera directa. “Todos los días estamos en la calle, literalmente. No solo los martes con Brilla Cuauhtémoc, sino con Alcaldesa en tu Casa, Alcaldía en tus Manos. Todo se resume en estar cerca de ustedes, escuchar lo que pasa en sus calles y poder priorizar lo que hace falta”, señaló.

# COMUNICADO DE PRENSA

Durante el evento, la edil también recordó la disparidad entre la población atendida y el presupuesto asignado. “Nos dan un presupuesto que es para casi 600 mil personas, cuando en realidad en estas colonias transitan entre 2 y 5 millones de personas todos los días”, subrayó. “Por eso fuimos al Congreso a presentar nuestra idea de presupuesto, pero no les importó lo que queríamos las vecinas y los vecinos”.

En Hipódromo Condesa, la administración local reportó 4.3 kilómetros de vialidades con nueva iluminación, además de los trabajos recientes en Atlixco, donde se instalaron 14 luminarias nuevas, iluminando 0.31 kilómetros.

La mandataria reiteró que su administración continuará trabajando de manera cercana y priorizando lo urgente: “El poder ahora es suyo; siempre debió serlo, pero hoy sí es suyo. Hacemos lo que ustedes nos dicen que hay que hacer”, dijo. “De su mano vamos a hacer el mejor gobierno que ha tenido la historia de la Cuauhtémoc”, concluyó.